

#TARIFVERHANDLUNGEN 06. Juni 2018

Die Länderbahn GmbH (DLB): "Arbeitgeber spielt auf Zeit"

Am 5. Juni 2018 wurden die Verhandlungen wieder aufgenommen.

Im Vorfeld hatte die DLB zwei vereinbarte Verhandlungstermine abgesagt. Ein Angebot legte die DLB nicht vor – zeigte sich jedoch „wie gewohnt“ zu allen Forderungen gesprächsbereit. Obwohl die EVG bereits im April 2018 der Arbeitgeberseite umfassende Unterlagen zur Verfügung stellte - blieb wie von der DLB selbst in Vorfeld angekündigt - ein Angebot aus. Dies bewertete die EVG Tarifkommission als sehr enttäuschend.

Die Uhr tickt - EVG erwartet ein umfassendes Angebot!

Der EVG Verhandlungs-Faktencheck:

- Entgelttabelle muss „noch“ gerechnet werden
- EVG-Wahlmodell (erst ab 2020)
- Fonds soziale Sicherung (nur unter Auflagen)

Die Arbeitgeberseite kündigte stattdessen jetzt ein Angebot zur nächsten Verhandlung am 12. Juli 2018 an.

Downloads



Aushang

(PDF, 105.27 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2018/18-06-05_DLB_-

Die_Laenderbahn_GmbH_-_Arbeitgeber_spielt_auf_Zeit.pdf)